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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 064 /2023 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre troca 

de lâmpadas e reparo no mato, na Rua Osvaldo Tonini, bem como, prazo para 

respostas dos requerimentos de nº 78261, nº 78114, ambos da CONDESU e protocolo 

nº 02580.2023.000047-38 da plataforma FALA BRASIL, referentes ao mesmo problema. 

 
 

1. Há previsão ou possibilidade para que o mato da referida rua seja 

devidamente cortado? Se positivo, qual o prazo para que o problema seja 

solucionado?  

2. Há previsão ou possibilidade da troca de lâmpadas nos postes localizados na 

referida rua?  

3. Qual o prazo para que seja respondido o requerimento da CONDESU nº 

78261?  

4. Qual o prazo para que seja respondido o requerimento da CONDESU nº 

78114?  

5. Qual o prazo para que seja respondido o requerimento da plataforma FALA 

BRASIL nº 02580.2023.000047-38?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Jaguariúna é uma cidade conhecida tradicionalmente pelo slogan “Bonita 

por Natureza”. O senso de responsabilidade dos munícipes, bem como, o nosso, na forma 

de fiscalização, para contemplarmos nosso trabalho e fazer valer esta denominação é 

notória, portanto, estamos a todo momento nos dedicando e requerendo que manutenções 

sejam feitas para que se faça jus a este nome. 

Conforme constatado por este gabinete e através de reclamação de 

munícipes, o local se encontra com matos altos, podendo trazer muitos problemas, até 

mesmo para a saúde.  

Ademais, no mesmo local, os postes estão com as luzes queimadas, o que 

causa receio aos moradores, principalmente àqueles que fazem o trajeto a pé.  

Ainda, conforme fotos que seguem em anexo, moradores do bairro fizeram 

solicitações para os problemas apresentados neste requerimento e até o momento nenhuma 

solicitação foi atendida ou respondida.  
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Sendo assim, justifico o presente requerimento de informações, para que 

os problemas sejam solucionados, bem como, confiante de que os protocolos serão 

devidamente respondidos para satisfação dos munícipes e manutenção da cidade. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 24 de fevereiro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


